

## TIM CTC KUNJUNGI LKBN ANTARA BALI



*Lembaga nirlaba Coral Triangle Center (CTC) Program Communication Officer, Yoga Putra (kiri), menyerahkan cenderamata kepada Kepala Biro LKBN ANTARA Bali Edy M Ya'kub (kanan), saat mengunjungi kantor biro LKBN ANTARA Bali di Jl Mataram 1, Lumintang, Denpasar, Senin (24/1/2022). (Antara News Bali/Adt/2022)*

Tim dari lembaga nirlaba Coral Triangle Center (CTC), sebagai mitra pelaksana Program Rehabilitasi dan Pengelolaan Terumbu Karang - Inisiatif Segitiga Terumbu Karang, Asian Development Bank (COREMAP-CTI ADB) yang didukung BAPPENAS, mengunjungi kantor biro LKBN ANTARA Bali di Jl Mataram 1, Lumintang, Denpasar, Senin (24/1/2022).

"Kami sudah lama dekat dengan teman-teman ANTARA di Jakarta, Lampung, Yogyakarta, dan lainnya, bahkan kami juga sudah sering mengundang teman-teman ANTARA Bali untuk meliput kegiatan kami, tapi baru kali ini kami ke kantor biro ANTARA Bali," kata CTC Program Communication Officer, Yoga Putra.

Dalam kunjungan bersama dua pegiat/aktivis CTC itu, ia mengundang pewarta ANTARA untuk menyaksikan "hasil" dari program COREMAP-CTI ADB di Nusa Penida, Bali yang merupakan konservasi laut, restorasi terumbu karang dan mangrove, pengelolaan sumberdaya perikanan berbasis ekosistem dan mata pencaharian berbasis yang berkelanjutan, serta ekowisata dan pendidikan kesadaran bagi khalayak.

"Hasil program COREMAP-CTI selama 16 bulan sejak awal 2021 itu akan dapat disaksikan pada Juli-September, nanti kami beritahukan waktunya. Yang jelas, program COREMAP CTI itu penting untuk melindungi sumber daya laut dan pesisir, sekaligus meningkatkan kesejahteraan masyarakat pesisir," katanya.

Saat menerima kunjungan teman-teman CTC itu, Kepala Biro LKBN ANTARA Bali Edy M Ya'kub menyampaikan terima kasih atas kunjungan itu dan pewarta/redaksi LKBN ANTARA Bali siap mendukung program CTC yang melakukan pemberdayaan masyarakat pesisir di Nusa Penida, sekaligus mengangkat potensi masyarakat Bali secara luas.

"Kami siap mendukung program-program lingkungan untuk Bali, apalagi Bali menjadi tempat dari serangkaian pertemuan dan KTT dari negara-negara yang tergabung pada G20. Salah satu dari tiga fokus pembahasan G20 adalah ekonomi dan energi ramah lingkungan, selain masalah kesehatan secara global dan digitalisasi ekonomi," katanya.

Dalam kesempatan itu, CTC menyerahkan cenderamata berupa produk UMKM masyarakat Nusa Penida berupa kerupuk rumput laut dan sebagainya, sedangkan LKBN ANTARA Bali menyerahkan kalender 2022 dan buku esai karya generasi milenial Bali. "Kalau teman-teman ANTARA mau belajar banyak tentang lingkungan, kami siap menerima kehadirannya ke kantor kami di Sanur," kata Yoga Putra yang juga mantan wartawan itu. (Ayu Khania Pranishita/Bali)

(hendi/sekretariat perusahaan)